

Cabinet de Comptabilité et d'Expertise

Lot G N° 36, Oued Romane El Achour. Alger 16080 Tel: +213 23 50 57 32

Alger le 03 Aout 2023

Union des Fédérations Africaines de Karaté UFAK

Maison des fédérations Rue Ahmed
OUAKED Dely Ibrahim Alger 16000
Algérie. Tel: +213 550 491 795
Email: ufakpresident@gmail.com

Objet : Rapport de commissariat aux comptes

Exercice 2022

Conformément à la mission qui nous a été confiée, nous avons l'honneur de vous rendre compte, par le présent rapport, des résultats de l'examen du bilan financier de l'UFAK, relatif à l'exercice 2022 ainsi que le budget prévisionnel de l'année 2023 qui nous ont été présentés.

Nous avons mené nos travaux dans le respect des règles et normes régissant la profession d'Audit financier et comptable.

Dans ce cadre, nous avons procédé aux vérifications et contrôles par sondages nécessaires pour l'accompagnement de ces normes et la formulation de notre opinion, conformément aux dispositions légales et réglementaires en vigueur.

Compte tenu de ces diligences que nous avons accomplies, selon les usages et recommandations de la profession, nous estimons être en mesure de certifier que le bilan financier, tel qu'il nous a été présenté est régulier et sincère.

Pour Certification
Le C A C
AIT KACI L
Expert – Comptable et Judiciaire
Commissaire aux Comptes



UNION DES FEDERATIONS AFRICAINES DE KARATE (UFAK)

AFRICAN KARATE FEDERATIONS UNION (AKFU)

Affiliée à :
Affiliated to :

Fédération Mondiale de Karaté (FMK) / World Karate Federation (WKF)
Union des Confédérations Sportives Africaines (UCSA) / Union of African Sport Confederations (UASC)
Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique (ACNOA) / Association of National Olympic Committees of Africa (ANOCA)

TRESORERIE GENERALE / GENERAL TREASURY



RAPPORT FINANCIER *FINANCIAL REPORT*

2022

M. Souleymane GAYE
2^e Vice-Président & Trésorier Général
2nd Vice-President & General Treasurer

I. PREAMBULE

L'année 2022 a été riche en activités sur le Continent Africain, avec les évènements de la WKF, les Championnats au niveau des Régions et celui de l'UFAK à Durban, en Afrique du Sud.

Pour les activités internationales, nous pouvons noter :

- Le Karaté Premier League de la WKF à Rabat, Maroc, du 12 au 15 Mai 2022,
- Le Karaté Series A de la WKF au Caire, Egypte, du 10 au 13 Juin 2022,
- Les Championnats du Monde de la WKF à Konya, Turquie, du 24 au 31 Octobre 2022.

Au niveau des Régions, l'animation comprenait des stages et examens d'arbitrage et de coaching qui ont accompagné les Championnats Régionaux, comme suit :

- Championnat de la Région Est à Nairobi, Kenya, du 15 au 22 Mai 2022,
- Championnat de la Région Sud à Durban, Afrique du Sud, du 24 au 29 Mai 2022,
- Championnat de la Région Ouest 1 à Freetown, Sierra Leone, du 15 au 20 Juin 2022,
- Championnat de la Région Ouest 2 à Ouagadougou, Burkina Faso, du 02 au 08 Août 2022,
- Championnat de la Région Centre à Goma, République Démocratique du Congo, du 22 au 29 Août 2022,
- Championnat de la Région Nord à Tunis, Tunisie, du 07 au 11 Septembre 2022.

Tous ces Championnats Régionaux ont été pilotés par le Coordinateur des Régions, M. Béchir Chérif, 1^{er} Vice-Président de l'UFAK, avec l'appui important et constant de la WKF, à travers le Président Antonio Espinos, qui a fait du développement du Karaté en Afrique, l'une de ses principales priorités. Le Président A. Espinos assiste

I. PREAMBLE

The Year 2022 was very rich, in terms of activities, on the African Continent, with the WKF events, the Regional Championships and the UFAK Championships in Durban, South Africa.

For the internationals activities, we can note:

- *The WKF karate Premier League in Rabat, Morocco, from 12 to 15 May 2022,*
- *The WKF Karate Series A in Cairo, Egypt, from 10 to 13 June 2022,*
- *The WKF World Championships in Konya, Turkey, from 24 to 31 October 2022.*

At the level of the Regions, the animation included courses and examinations of refereeing and coaching, which accompanied the Regional Championships, as follows :

- *Region East Championship in Nairobi, Kenya, from 15 to 22 May 2022,*
- *Region South Championship in Durban, South Africa, from 24 to 29 May 2022,*
- *Region West 1 Championship in Freetown, Sierra Leone, from 15 to 29 June 2022,*
- *Region West 2 Championship in Ouagadougou, Burkina Faso, from 2 to 8 August 2022,*
- *Region Center Championship in Goma, Democratic Republic of Congo, from 22 to 29 August 2022,*
- *Region North Championship in Tunis, Tunisia, from 7 to 11 September 2022.*

All these Championships were managed by the Regions' Coordinator, M. Bechir Cherif, 1st Vice-President of UFAK, with the strong and constant help from the WKF, through M. President Antonio Espinos, who made the development of Karate in Africa, one of his main priorities. M. President A. Espinos assists UFAK by sending Experts and

l'UFAK par l'envoi d'Experts et des dons de matériels lors de ces Championnats.

Les Championnats Continentaux UFAK ont eu lieu à Durban, Afrique du Sud, du 28 Novembre au 04 Décembre 2022, avec la participation des Experts de la WKF, Javier Escalante, Fariba Madani, Natalya Dajcman et Nghia Tran, pour l'harmonisation des procédures d'arbitrage entre la WKF et les Unions Continentales.

II. BILAN FINANCIER 2022

Le Bilan Financier 2022 a été bouclé sur un total de 211 115 € comprenant au niveau des ressources :

- un solde positif pour 2021 de 107 098 €
- des recettes en 2022 de 104 007 €, provenant essentiellement des affiliations des pays, de la Subvention de la WKF et des Championnats d'Afrique Cadets - Juniors et Seniors à Durban, Afrique du Sud, du 28 Novembre au 04 Décembre 2022.

A. Recettes :

Les recettes comprennent essentiellement :

- Des frais d'affiliation annuelle des Fédérations Nationales (25 048 €),
- Des engagements et frais de compétition des athlètes (23 780 €),
- Des examens d'arbitrage, de coaching et des renouvellements de licences d'arbitres (27 496 €),
- Des ventes de produits UFAK comprenant les passeports, les badges et les cravates (13 405 €),
- Une subvention de la WKF de 10 000 Dollars (9 353 €).
- Des recouvrements de dettes (4 925 €).

B. Dépenses

Les dépenses globales effectuées sur l'année s'élèvent à 99 280 € et comprennent :

donating materials on the occasion of the Championships.

The UFAK Continental Championships took place in Durban, South Africa, from 28 November to 4th December 2022, with the participation of the WKF Experts, Javier Escalante, Fariba Madani, Natalya Dajcman and Nghia Tran, for the harmonization of the Refereeing procedures between the WKF and the Continental Unions.

II. FINANCIAL RESULTS 2022

The 2022 Financial results were buckled on a total of 211,115 € comprising on the level of the resources:

- *a positive balance for 2021 of 107,098 €*
- *incomes in 2022 of 104,007 €, essentially coming from the countries' affiliations fees, the grant from the WKF and the Cadets-Juniors-Seniors African Championships held in Durban, South Africa, from 28 November to 4th December 2022.*

A. Incomes :

The incomes include essentially:

- *Annual affiliation fees of the National Federations (25,048 €),*
- *Entries fees and competition charges of the athletes (23,780 €),*
- *Examinations fees for referees and Coaches, and renewals of referees' licenses (27,496 €),*
- *UFAK Products sales comprising the passports, badges and ties (13,405 €).*
- *A WKF Grant of 10,000 \$ (9,353 €)*
- *Debts recovery (4,925 €)*

B. Expenses

The overall expenses incurred over the year amount to 99,280 € and comprise:

- *Coasts of the Officials' Transport (39,759 €)*

- Les frais de transport des Officiels (39 759 €)
- Les perdiems des Officiels et Intervenants (29 000 €)
- Les frais d'hébergement (5 980 €)
- Les frais pour le support technique de SportData (4 218 €)
- Le support UFAK à une Fédération Nationale (1 800 €)
- Les frais de fonctionnement courant et de gestion (8 100 €)
- Les achats de produits UFAK et de dépenses diverses (11 209 €)
- Les agios et frais bancaires (214 €)

C. Bilan

L'écart entre les recettes et les dépenses laisse un solde annuel positif net pour l'UFAK de 111 825 € comprenant :

- Des dépôts en banques de 94 767 €
- Un avoir en caisse de 17 058 €.

Les avoirs en banques comprennent celui à la Société Générale du Sénégal - SGBS (90 037 €) et celui du Compte PayPal (4 730 €).

D. Compte PayPal

Le problème d'utilisation du Compte PayPal, où nous avons toujours 4979,27 € demeure. Nous sommes arnaqués par PayPal qui continue de faire son possible pour nous empêcher d'accéder à notre compte et de disposer de cet argent, depuis plus d'un an maintenant. Jusqu'à présent toutes nos démarches, même judiciaires, ont échoué. Nous déconseillons fortement l'utilisation de PayPal pour toutes opérations ultérieures d'inscriptions en ligne. Notre souci actuel est de récupérer le montant qui se trouve dans notre compte.

III. CONCLUSION

L'année 2022 a été très riche en activités, avec la réalisation de tous les Championnats Régionaux, au nombre de six (6), la tenue des Championnats

- *Perdiems of the Officials and Stakeholders (29,000 €)*
- *Accommodation expenses (5,980 €)*
- *SportData technical support costs (4,218€)*
- *UFAK support to a National Federation (1,800 €)*
- *Operating and management costs (8,100€)*
- *UFAK Products and of various supplies purchases (11,209 €)*
- *Agios and bank charges (214 €)*

C. Balance sheet

The difference between the incomes and the expenses leaves a net positive annual balance for UFAK of 111,825 €, comprising:

- *Banks' deposits of 94,767 €*
- *Money in Cash of 17,058 €.*

The assets in banks comprise the one at the Société Générale du Sénégal - SGBS (90,037 €) and the one in the PayPal Account (4,730 €).

D. PayPal Account

The problem of using the PayPal Account, were we always have a deposit of 4,979.27€, still remains. We are scammed by PayPal which continues doing what is possible to block us from accessing to our account and withdraw our money, now, since more than one year. So far all our steps, even legal ones, have failed. We strongly advise you against using PayPal for any further operation of money transfer for online registrations. Our current concern is to recover the amount that is yet in our account.

III. CONCLUSION

The year 2022 was very rich in terms of activities, with the achievement of all the Regional Championships, six(6), the one of the UFAK Continental Championships held in Durban, our active participation in the

Continentaux UFAK à Durban, notre participation active aux évènements internationaux sur le Continent (Rabat, Caire) et aux Championnats du Monde de la WKF à Konya, Turquie.

Pour un flux financier annuel d'environ 100 000 €, l'UFAK termine la saison avec un écart positif de 4 727 €.

Nous réitérons nos chaleureux remerciements et notre gratitude, au nom du Bureau Exécutif de l'UFAK, au Président de la WKF, M. Antonio Espinos, pour son soutien constant tant financier qu'organisationnel.

Nous remercions et félicitons les membres du Bureau Exécutif, du Comité Exécutif et des Commissions Arbitrage, Organisation et Technique pour leur ferme engagement et le travail accompli, avec une mention spéciale pour le Président Mohamed Tahar Mesbahi, le 1^{er} Vice-Président Béchir Chérif, les Présidents de Commissions Metyout Zitouni, Yassine Arab et Papa Ismaila Ba.

Nous terminons nos chaleureux remerciements par tous les Présidents des Fédérations, avec leurs équipes, qui ont permis la réalisation de ces nombreuses activités. Sans votre dynamique contribution, l'UFAK ne pourrait aujourd'hui afficher un bilan très riche.

Souleymane GAYE
UFAK Vice-Président
& Trésorier Général

international events on the Continent (Rabat, Cairo), and the WKF World Championships in Konya, Turkey.

For an annual financial flow of around 100,000 €, UFAK ends the season with positive difference of 4,727 €.

We reiterate our warm thanks and gratitude, on behalf the UFAK Executive Bureau, to the WKF President, Mr. Antonio Espinos, for his constant support both financial and organizational.

We thank and congratulate the members of the Executive Bureau, the Executive Committee, the Referee, Organization and Technical Commissions for their strong commitment and the achieved work, with a special mention to President Mohamed Tahar Mesbahi, 1st Vice-President Bechir Cherif, the Commissions' Chairmen Metyout Zitouni, Yassine Arab and Papa Ismaila Ba.

We end our warm thanks by all the Federations' Presidents, with their teams, who allowed the realization of these numerous activities. Without your dynamic involvement, UFAK would not be able today to show a very rich balance.

Souleymane GAYE
UFAK 2nd Vice-President
& General Treasurer

DONNEES FINANCIERES DE 2022

FINANCIAL DATA OF 2022

UNION DES FEDERATIONS AFRICAINES DE KARATE - UFAK

BILAN GLOBAL DU 01/01 - 31/12/2022

RECETTES / INCOMES

DEPENSES / EXPENDITURES

N°	RUBRIQUE PRINCIPALE	RUBRIQUE SECONDAIRE	MONTANTS (Euros)	TOTAUX RUBR. SECOND.	CUMUL	N°	RUBRIQUE PRINCIPALE	RUBRIQUE SECONDAIRE	MONTANTS (Euros)	TOTAUX RUBR. SECOND.	CUMUL	
1	Solde Exercice précédent <i>Balance of former exercise</i>	Solde (<i>Balance</i>) au 31/12/2021	107 098	107 098	107 098	1	Stages et Competitions <i>Seminars and Competitions</i>	Frais de transport des Officiels <i>Officials Transport Fees</i>	39 759		39 759	
2	Affiliations annuelles Fédérations Nationales <i>Annual Affiliations from National Federations</i>	Affiliations par virement bancaire <i>Affiliations by bank transfer</i>	12 748		119 846	2		Frais Hébergement des Officiels <i>Officials Accommodation Fees</i>	5 980		45 740	
3		Affiliations durant compétitions <i>Affiliations during competitions</i>	12 300	25 048	132 146	3		Perdiems des Officiels et Intervenants <i>Perdiems of Officials and Stakeholders</i>	29 000		74 740	
4	Frais Athlètes et Compétitions <i>Athletes and Competitions Fees</i>	Engagement Athlètes et Frais de compétition <i>Athletes Registration and Competitions Fees</i>	23 780	23 780	155 926	4		Support Technique de SportData <i>SportData Technical Support</i>	4 218	78 957	78 957	
5	Stages et Examens d'Arbitrage et de Coaching <i>Referees and Coaches Seminars and Examinations</i>	Stages et Examens d'Arbitrage <i>Referees Seminars and Examinations</i>	19 501		175 427	5	Contribution UFAK <i>UFAK Contribution</i>	Assistance UFAK Fédération Nationale <i>UFAK Support to National Federation</i>	1 800	1 800	80 757	
6		Stages et Examens d'Entraîneurs <i>Coaches Seminars and Examinations</i>	7 995	27 496	183 422	6		Fonctionnement courant et Gestion <i>Current Ruling and Management</i>	5 000		85 757	
7	Ventes de produits UFAK <i>Sales of UFAK products</i>	Passeports et Renouvellement licences <i>Passports and Licenses renewal</i>	7 675		191 097	7	Frais de Gestion et d'organisation <i>Management and Organisation Expenditures</i>	Fournitures et produits UFAK <i>UFAK furnitures and products</i>	11 209		96 966	
8		Homologation de Grades - Grades <i>Homologation</i>	400		191 497	8		Matériels et divers <i>Equipements and expenditures</i>	1 700		98 666	
9		Cravates - Ties	1 890		193 387	9		Remboursement Homologation Grade <i>Grade Homologation Reimbursement</i>	400		99 066	
10		Badges - Badges	3 440	13 405	196 827	10		Agios et frais bancaires <i>Bank Fees</i>	214	18 523	99 280	
11	Recouvrement de Dettes <i>Debts Recovery</i>	Dette Egypte UFAK CAK 2021 / Egypt Debt 2021	1 500	1 500	198 327	11	SOUS - TOTAUX DEPENSES <i>SUB TOTALS OF EXPENDITURES</i>			99 280	99 280	99 280
12		Dette Maroc CAK 2020 / Morocco Debt 2020	3 425	3 425	201 752	12	Avoirs nets UFAK	Dépôt en Banque / Bank Deposit + (4729,97€ / PayPal)	94 767		194 047	
13	Subvention WKF <i>WKF Grant</i>	Subvention WKF (10 000\$) <i>WKF Grant (10.000\$)</i>	9 353	9 353	211 105	13		Avoir en Caisse / Money in Cash	17 058	111 825	211 105	
14	TOTAL RECETTES / TOTAL INCOME			211 105	211 105	211 105	TOTAL DEPENSES / TOTAL EXPENDITURES			211 105	211 105	211 105

UNION DES FEDERATIONS AFRICAINES DE KARATE - UFAK

BUDGET PREVISIONNEL 2023

RECETTES

N°	LIBELLES	PREVISIONS 2022	REALISATIONS 2022	ECARTS	TAUX	PREVISIONS 2023
1	Frais d'affiliations annuelles	20 000	25 048	5 048	125,24%	25 000
2	Frais de passeports sportifs	5 000	7 675	2 675	153,50%	5 000
3	Frais d'inscription aux cours et examen d'arbitrage	20 000	19 501	- 499	97,51%	20 000
4	Frais d'inscription aux cours et examen des Coachs	5 000	7 995	2 995	159,90%	7 000
5	Frais d'entrées des athlètes, individuels et Equipes	20 000	23 780	3 780	118,90%	23 000
6	Badges, cravates et autres	5 000	5 330	330	106,60%	6 000
7	Sponsoring	-		-	-	-
8	Subventions	-	9 353	9 353	-	9 000
	TOTAL :	75 000	98 682	23 682	131,58%	95 000

DEPENSES

N°	LIBELLES	PREVISIONS 2022	REALISATIONS 2022	ECARTS	TAUX	PREVISIONS 2023
1	Transport international des officiels	20 000	39 759	19 759	198,80%	35 000
2	Divers frais de fonctionnement	6 000	6 700	700	111,67%	6 000
3	Perdièmes des officiels de compétition	20 000	29 000	9 000	145,00%	27 000
4	Cotisations UCSA	500	700	200	140,00%	700
5	Honoraires du commissaire aux comptes	1 000	-	- 1 000	0,00%	1 000
6	Fournitures diverses (Badges, cravates, passeports, diplômes et autres)	5 000	11 209	6 209	224,18%	10 000
7	Divers frais d'organisation (Championnats) et de Gestion	2 000	10 198	8 198	509,90%	10 000
8	Soutien aux Fédérations et Régions	20 000	1 800	- 18 200	9,00%	5 000
9	Agios bancaires et frais de tenue de compte	500	214	- 286	42,80%	300
	TOTAL :	75 000	99 580	24 580	132,77%	95 000